

JWI

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Gelar Kerja Bakti Pembersihan Rumput Liar di Bahu Jalan

M Ali Akbar - SULBAR.JWI.OR.ID

Jan 30, 2025 - 14:49



Pasangkayu - Babinsa Koramil 1427-02/Bbmt, Sertu Amiruddin, melaksanakan kegiatan kerja bakti pembersihan rumput liar di kanan kiri bahu jalan di Dusun

Ujuna Baru, Desa Pangiang, Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu pada Kamis, (30/1/2025).

Kegiatan ini dilakukan karena kondisi parit dan bahu jalan yang ada semakin menyempit karena ditumbuhi rumput dan semak yang menjalar ke bahu jalan sehingga sangat kotor.

Pada kegiatan kerja bakti ini, Babinsa dan warga setempat bekerja sama untuk membersihkan rumput, ranting pohon, sampah, dan tumbuhan semak belukar yang ada di kanan kiri jalan.

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memberikan kenyamanan dan keselamatan bagi pengguna jalan.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memupuk kebersamaan dan kepedulian warga terhadap kebersihan lingkungan.

Sertu Amiruddin menjelaskan bahwa dengan lingkungan yang sehat, kita tidak akan mudah terserang berbagai penyakit.

“Kebersihan lingkungan juga sangat berpengaruh terhadap kenyamanan, keindahan, dan keasrian lingkungan,” terangnya.

Kegiatan kerja bakti ini juga bertujuan untuk membina hubungan sosial masyarakat binaan dengan TNI, khususnya di Desa Pangiang.

Oleh karena itu, Babinsa berharap jalinan kerja sama yang baik selama ini akan semakin kuat dalam mewujudkan kemandirian TNI dengan rakyat.

Rizal, Kades Pangiang, mengucapkan terima kasih kepada Babinsa yang telah peduli dan memotivasi masyarakat dalam setiap kegiatan-kegiatan positif yang bertujuan membangun masyarakat.

“Semoga dengan adanya kegiatan seperti ini, akan lebih memberikan semangat bagi kami untuk semakin peduli dengan pentingnya gotong-royong dalam kebersihan lingkungan,” ujarnya.

Kegiatan ini juga menjadi contoh nyata dari komitmen Babinsa untuk mendukung dan memantau kegiatan masyarakat binaannya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat merasa lebih nyaman dan aman dalam melakukan kegiatan sehari-hari.